



CORDIAL ENTREVISTA. Moscú, mayo 29. El Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan y el Secretario General del Partido Comunista Soviético, Mijail Gorbachev, conversan hoy en el Kremlin. (Cable-foto AP).

\$50 Mills. Obtiene C. Rica para Proyecto Geotérmico

SAN JOSE, mayo 29 (ACAN-EFE).— El gobierno italiano otorgará un crédito de cincuenta millones de dólares en condiciones blandas a Costa Rica para el desarrollo de un proyecto de energía geotérmica en la nor-

teña provincia de Guanaacaste.

El Presidente del Instituto Costarricense de Electricidad (ICE), Antonio Cañas, dijo que aunque aún desconocía los detalles del

—Favor pase a la página 49.

URSS no Frenará Retirada de Afganistán Dice Carlucci

MOSCU, mayo 29 (EFE).— Frank Carlucci, Secretario estadounidense de Defensa, expresó hoy dudas de que los soviéticos frenen el ritmo de la

retirada de sus tropas en Afganistán, aunque los EE.UU. continúen ayudando militarmente a los rebeldes de la

—Favor pase a la página 23.

\$298 Mills. en Préstamos Otorgarán a Guatemala

GUATEMALA, mayo 29 (ACAN-EFE).— Financieras internacionales y bancos centrales de "países amigos" otorgarán a Guatemala, en el curso de este año, préstamos por 298 millones de dólares, informó hoy una fuente gubernamental.

La Secretaría de Relaciones Públicas de la Presidencia, en un comunicado especial, in-

dica que los créditos que darán las instituciones financieras "servirán para reactivar, en forma sustancial, el desarrollo económico del país".

Agrega el documento que el Congreso Legislativo autorizó recientemente al Banco Central de Guatemala "para concluir las negociaciones de los cré-

—Favor pase a la página 49.

México Privatizará Minas de Oro y Plata

MEXICO DF, mayo 29 (EFE).— El gobierno de México privatizará compañías de oro y plata, que explotan más del 50 por ciento del territorio del que se extraen estos metales, informó hoy la Secretaría de Energía, Minas e Industria Paraestatal (SEMIP).

Esta dependencia indicó que el Estado únicamente conservará alrededor de 1.200.000 hectáreas de terreno de extracción de oro y plata al final de 1988, de los cerca de dos millones y medio de hectáreas que poseía hace seis años.

La venta de compañías mineras de oro y plata, explicó la fuente, se

debe a que la mayoría de ellas tienen graves problemas financieros, y operan con números rojos, lo que no puede subsidiar el gobierno.

De acuerdo con el último informe de SEMIP, la producción de plata en México en 1987 registró un crecimiento de 4,3 por ciento con respecto al año anterior, y la de oro creció en un 2,5 por ciento en el mismo período.

Sin embargo, el crecimiento de la producción de estos metales el año pasado no fue suficiente para re-



CONTROLAN POSICIONES. Beirut, Líbano, mayo 29. Soldado sirio se mantiene alerta para controlar posiciones hoy al sur de Beirut. La pared del fondo ha sido perforada por obuses en la lucha entre las facciones Amal, pro-sirias y los Hezbollah, pro-iraníes. (Cable-foto AP).

Blanqueo del Café con Filtros no Afecta la Salud

WASHINGTON, mayo 28 (UPI).— El consumo de café preparado con filtros de papel blanqueado no presenta un riesgo significativo a la salud, según un estudio publicado hoy por el instituto estadounidense del papel.

El informe es parte de una campaña del Instituto por calmar la preocupación creada por recientes descubrimientos de que ciertos procesos de blanqueo dejan niveles mínimos de Dioxina y Furanos,

—Favor pase a la página 47

Precios Futuros del Café Analizarán Países Europeos

LONDRES, mayo 29 (AP).— Funcionarios de las principales naciones productoras y comprobadoras de café considerarán el futuro de un acuerdo de estabilización del café, en una reunión de cuatro días que sostendrán aquí esta semana, dijeron hoy fuentes allegadas.

Las fuente indicaron que ellas esperan que las conversaciones sean amistosas en la reunión que comienza el martes. Sin embargo, pudieran someterse algunas controvertidas propuestas para hacer ciertos cambios en el actual acuerdo internacional de café, añadieron.

El actual tratado, de 74 países, que expira en septiembre de 1989, permite que las exportaciones sean reguladas por cuotas para mantener un precio mundial promedio

dentro de los límites acordados por los países productores y consumidores.

Muchos países importadores están insistiendo en que se hagan cambios si el acuerdo va a seguir en vigor después de la fecha tope, dijeron las fuentes.

Estados Unidos y la mayoría de los Miembros de la Comunidad Europea hicieron saber bien claro, en una reunión sostenida el mes pasado entre importadores y exportadores, que se negarían a mantener un acuerdo que no tuviera cambios.

No se hallan satisfechos porque el actual sistema de cuotas ha creado un mercado de dos sistemas para el café y no ha logrado reflejar cam-

—Favor pase a la página 37

Niegan Honduras Autorice Presencia de "Contras"

TEGUCIGALPA, mayo 29 (ACAN-EFE).— El Canciller de Honduras, Carlos López Contreras, desmintió que en el país haya "contras" nicaragüenses con permiso oficial de su gobierno.

López Contreras admitió ayer, empero, que los "contras" tie-

nen campamentos en la zona oriental de nuestro país aprovechando lo inhóspito de la zona y nuestra escasez de recursos para vigilarla y mantenerla bajo control al cien por ciento".

Estas declaraciones

—Favor pase a la página 47

Escasos Avances en Pláticas de Sandinistas y "Contras"

MANAGUA, mayo 29 (ACAN-EFE).— Los avances que se lograron durante la pasada ronda de negociaciones de tres días entre el gobierno y la resistencia fueron escasos, y quizá ello provo-

có una airada reacción de los sandinistas, según opinión de comentaristas políticos.

Los negociadores del gobierno estaban convencidos de que como

—Favor pase a la página 37

Buenos Resultados Destacan en Cumbre Reagan-Gorbachov

MOSCU, Mayo 29 (UPI).— El Presidente estadounidense Ronald Reagan entró hoy al Kremlin, en el corazón de lo que otrora le llamara —el imperio del mal— en el comienzo de su cuarta reunión cumbre con el líder soviético Mijail Gorbachov.

Gorbachov recibió a

Reagan en la Sala de San Jorge, dentro del palacio amurallado en el Moscú, y dijo al Presidente norteamericano que la historia ha unido sus dos naciones —con una responsabilidad común para el destino de la humanidad—.

Para ambos, explicó

—Favor pase a la página 49



EN REUNION. Managua, Nicaragua, mayo 29. El líder militar rebelde Enrique Bermúdez (Izq.), con miembros de la comisión coordinadora de partidos de oposición nicaragüense. Bermúdez asiste a una reunión de tres días, para negociar el cese al fuego con sandinistas. (Cable-foto AP).

—Favor pase a la página 37